

Mediation im Familienrecht

Was ist Mediation?

Mediation ist ein spezielles Verfahren für Konfliktpartner, welche gemeinsam mit dem Mediator eine tragfähige, rechtsgültige und selbstbestimmte Lösung erarbeiten wollen. Im Rahmen der Mediation ist es meine Aufgabe, neutral bei der Klärung der jeweiligen Zielvorstellung zu vermitteln, um eine verbindliche Vereinbarung zu erreichen. Ziel der Mediation ist es, dass es am Ende der Mediation zwei Gewinner und keine Verlierer gibt. (Siehe Detailinformation [mediation.pdf](#))

Mediation im Familienrecht

Familienmediation ist ein spezielles Verfahren zur Lösung von Konflikten innerhalb familiärer oder vergleichbarer sozialer Lebenssituationen. Häufig entstehen Konflikte anlässlich einer Trennung oder Scheidung.

Emotionen können in negativer Weise die zu regelnden Angelegenheiten beeinflussen und dadurch eine für alle Beteiligten sinnvolle Lösung verhindern. Dies kann die wirtschaftlichen oder auch persönlichen Entscheidungen betreffen.

Meine Aufgabe ist es, mit Hilfe der zuvor beschriebenen Mediationstechnik zwischen den Positionen zu vermitteln, um eine eigenverantwortlichen Lösung des Konflikts zu erreichen.

Eine Mediation ist keine Eheberatung und auch keine Partnerschaftstherapie. Eine erfolgreiche Mediation vermeidet jedoch langjährige Gerichtsverfahren zu jedem in der Mediation geregelten Streitpunkte.

Im Bereich der Familienmediation biete ich meine Leistung als Einzelmediatorin oder wahlweise in Co-Mediation mit Rechtsanwältin Andrea Galón an.